

VÍCTIMAS DE L12

Buscan la destitución de comisionado

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gimm.com.mx

Víctimas de la Línea 12 del Metro solicitaron al Congreso capitalino la destitución del titular de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas Armando Ocampo, al señalar su desempeño como “deficiente”.

Esta solicitud se formalizó de manera electrónica el 5 de noviembre pasado y fue interpuesta a través del abogado Teófilo Benítez, quien representa a nueve de los afectados que dejó el desplome de un tramo de la Línea Dorada, el 3 de mayo pasado.

La petición fue presentada bajo los argumentos de que Armando ha dejado en estado de indefensión y de vulnerabilidad a cierto grupo de las víctimas, algunos de ellos han tenido que pagar con sus propios recursos la atención médica que requieren, según acusó Benítez.

La semana pasada este diario publicó que la Fiscalía capitalina sólo contempla para el ejercicio de la acción penal contra diez exfuncionarios a 66 de los 108 lesionados que dejó el derrumbe.



Foto: Especial

Los diputados Federico Döring y Royfid Torres atendieron las peticiones de víctimas de la L12 a través de una videoconferencia.

